



2学期がスタートしました

8月20日(木)。夏の青空のもと2学期がスタートしました。子どもたちは、夏休みの思い出をお土産にして、元気いっぱいに登校してきました。友達と交わす子どもたちの笑顔には、夏休みを楽しく過ごした充実感と2学期への希望があふれていました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、例年より短い期間ではありましたが、子どもたちは様々な体験をして充実した楽しい夏休みを過ごしたようでした。夏休み期間中、大きなけがや病気もなく、事故や事件に巻き込まれることもなく、51名全員が2学期をスタートできたことを何より嬉しく思います。これも、ひとえに保護者の皆様が、夏休み期間中の子どもたちの健康管理や安全確保にご尽力いただいた結果だと、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



始業式では、楽しく充実した2学期にするために、子どもたちと次の3つのことを約束しました。

- ① 命を大切にすること
- ② いじめを絶対にしないこと
- ③ 失敗を恐れずに、何にでもチャレンジすること

子どもたちは、真剣な表情で聞いていました。みんな3つの約束を守り、実りの多い2学期にしていくことでしょう。子どもたちの成長が今から楽しみです。

2学期も、子どもたちが元気で仲良く学校生活を送り、自己実現を掴むことができるよう、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでいきます。これまで同様、保護者や地域の皆様の温かいご支援とご協力をお願いいたします。

